



Afi Escuela y Women Startup Community lanzan un programa 100% práctico para emprendedores



Teresa Alarcos, consejera Independiente y fundadora de Women Startup Community, y Mónica Guardado, socia directora general de Afi Escuela, firman el acuerdo para promover el emprendimiento

- Afi Escuela y Women Startup Community lanzan un programa pionero a nivel internacional simultaneado con Latinoamérica y 100% práctico para emprendedores.
- A través de los nueve módulos de los que se compone el curso, se ayudará a emprendedores a desarrollar ideas disruptivas, así como a crear modelos de negocio innovadores, desarrollar habilidades de comunicación y pitch, entre otros aspectos clave. Tras su finalización, los mejores proyectos serán comunicados a incubadoras, venture builders, business angels y/o fondos.
- Mónica Guardado, socia directora general de Afi Escuela, y Teresa Alarcos, consejera Independiente y fundadora y Women Startup Community, serán las encargadas de dirigir esta formación.





Madrid, 31 de octubre de 2023.

Afi Escuela y Women Startup Community lanzan un programa pionero a nivel internacional, para impulsar el emprendimiento. Se trata del programa ejecutivo 'Yo emprendo', que tendrá comienzo el 27 de febrero de 2024. El programa es 100% práctico y en el que los emprendedores estarán acompañados durante todo el proceso de creación y/o desarrollo de su proyecto de negocio.

Ambas entidades ayudarán en la creación de *start-ups*, abordando aspectos relevantes para su puesta en marcha, como la búsqueda de financiación, la gestión del talento, la escalabilidad del proyecto o el éxito y el fracaso en el emprendimiento, entre otros.

A través de los nueve módulos de los que se compone el curso, se ayudará a los emprendedores a desarrollar ideas disruptivas, así como a crear modelos de negocio innovadores, desarrollar habilidades de comunicación y *pitch*, entre otros aspectos clave. Tras su finalización, **los mejores proyectos serán comunicados a incubadoras**, *venture builders*, *business angels y/o* fondos.

El programa está pensado para aquellas personas que ya tengan un proyecto en mente y desean formalizarlo o a aquellas que provienen del mundo empresarial y buscan emprender. A través de esta **formación impartida por grandes profesionales del sector**, los alumnos tendrán la oportunidad de poner en marcha su idea de negocio.

Mónica Guardado, socia directora general de Afi Escuela, y Teresa Alarcos, consejera independiente y fundadora de Women Startup Community, componen la dirección académica. Por su parte, Afi Escuela será la sede que acoja este curso de 30 horas, que finaliza el 28 de mayo de 2024.

Esta formación supone el inicio de un marco de colaboración entre ambas entidades. Afi Escuela y Women Startup Community llevarán a cabo acciones para promover el emprendimiento a través del programa ejecutivo 'Yo Emprendo', apoyando y poniendo el valor el trabajo de los emprendedores.





Sobre Afi Escuela:

A lo largo de 30 años, Afi Escuela ha conseguido mantenerse como una escuela de referencia en el ámbito de la economía y las finanzas y posicionarse a la vanguardia de la formación en tecnología aplicada. El éxito de su trayectoria se centra en la innovación, el rigor académico, la selección de los mejores alumnos, la colaboración de más de un centenar de grandes empresas y compañías punteras en su sector y el trabajo constante en una metodología que incorpora las últimas tecnologías.

Más información: afiescuela.es

Sobre Women Startup Community (WSC):

Women Startup Community (WSC) tiene como objetivo "Desarrollar al máximo la capacidad emprendedora e innovadora, particularmente en su vertiente tecnológico-digital, estructurando los diversos agentes y su Ecosistema de forma abierta, imparcial y transparente, y poniendo especial énfasis en aquellos aspectos relacionados con el desarrollo de Políticas de Igualdad de Oportunidades".

Más información: wstartupc.com

Para más información contacta con:

Afi

comunicacion@afi.es (+34) 608 86 71 80